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第 ９８回例会１９８０年６月５日６月５日（木）晴第104号

芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調
出席報告

司 会 亀 谷 副 会 長一

シカゴ大会出席

芦田，北砂，藤田，伊藤（英），鈴木，
辻，富沢，竹之内

会現地集合a.m8.30ですからお間違いのない
ようにお願い致します。

なお当日は衆参議院選挙投票日に当りますの
で予め不在者投票をしておいて下さい。
場所大和市役所４階（選管委）

印鑑並びに投票所入場券を持参の上，宣誓書に
署名して頂くことになります。その際理由を申
し述べることになっております……
(例）昭和55年６月22日午前７．００～午後６．００

国際ロータリー地区協議会義務出席のた
め……

日。時

衆議院議員総選挙５/30～”１日aJn830̅pm500
参議院議員総選挙６/２～6/21日am8.30-pm500

最高裁国民審査６/１２̅6/21Bam830-pm5・的
３つの選挙を同時に投票したい方は“2～

６/２１日にお出掛け下さると便利かと存じます。

織鴬議潔＄
榎本亮三郎氏（車体工業K｣〈専務）

懲蕊蕊蕊蕊議溌
橋本昌明君（綾瀬），星幸雄君，町田実君，
鈴木竹次郎君，田崎市松君，石井義久君，岡田安
二君，薮内宏雄君（大和）

慧蕊蕊謹灘蕊醤へ

シカゴ国際大会に８名が出席しておりますが，本

日はビジターの方々，多数お越し頂きお蔭げ様で
賑やかに例会を持つことが出来感謝致します。
。次期加藤ガバナーより，次期R.I ,会長並びに

そのターゲットを郵送して参りました。
1980-81R. l .会長ロルフＪ・クラリッヒ氏
TA K E T I M E T O S E R V E
時間を捧げよう奉仕のために

、。６月22日（日）１９７９-８０年度第２５９地区協議
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

可
Ｉ
Ｉ
Ｊ

｢事務所
旧ﾀ隠場

大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(６３)７９２６

例 会 日 ： 毎 週
会 長 ： 芦 Ｅ
幹 事 ： 北 ５

ﾖ木曜日１２時30分より
田 敬 治 副 会 長
砂 三 三 会 報 委 員
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会 員 数
３０名

欠 席 者
木崎，高山，保田

出 席 数
1９ 口々

出 席 率
66.33％

前回の修正
１００％

本日のプログラム６月１３日
地区協議会打合せ合同例会
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「我が社の省エネ」

車体工業肌
専務取締役榎本亮三郎氏

紹介伊藤正男会員
榎本さんは阪大工学部機械科を卒業され，イス
ズに入社，現在は実験研究所の部長を務め，技術

系のトップとして活躍しています。イスズ傘下
500社の省エネルギー管理について統括的推進を
行っておられます。時節柄皆さんのご参考になる
かと思い卓話をお願いしました。
榎本亮三郎氏
ご紹介頂きました榎本でご座居ます。伊藤社長

から何にか家庭で役立つ省エネについて話しをす
るようご示唆を頂きましたが，私達が現在工場現

場で行っている省エネ対策のなかから，いくつか
を取り出してお話しを進めて参りたいと存じます。

第二次オイルショック以来，俄に省エネ問題が
騒がれて参りましたが，私達は工場の合理化，す
なわち省エネであるとの理解のもとに可成り以前
からこの問題に取り組んでおります。
エネルギーの合理的な使い方は決して従業員に

我慢だけを強いるものではなく，必要なとき必要
なだけ，供給するものでなければなりません。そ
の為に資材の節減，品質向上，労力軽減など，ム

ダ，ムラ，ムリの徹底的排除が期待されるのです。
さて，この省エネルギー活動を実際に進めて行

くに当って先ず目標の設定を行うこと，私達は初
年度10％，３年目30％達成を目ざして立案してお

ります。それには実際にエネルギーが，どの様に
使われているのか，更には原単位別の分布はどう
なっているのか等々の検討からはじめ，加えて技
術とマネージメントの両面からのアプローチが要
求されるのです。
次にその対策の手順について眺めてみますと

①ヤメル･…･･不要設備付帯物の撤去②ナオス
……故障箇所の修理③トメル……間欠運転，非

稼動時の停止④サゲル……圧力，温度などの低
下⑤ヒロウ……余剰エネルギーの回収⑥カエ

委員会報告
親睦活動委員会中西委員長
。本日のお祝の方，お誕生日有沢昭二君（６月

１１日），創業記念日石渡英二郎君（６月７日）

佐藤実君（６月１１日）。

大和RC町田会長ご挨拶

皆さん今日は，貴重なお時間をお邪摩して恐縮
に存じますが，来る６月飽日，地区協議会のご協

力を頂きたくご挨拶に伺った次第です。なお永野
清治実行委員長並びに地区協担当小武地区副幹事
も同道すべきところでしたが永野さんは健康上の
小武さんは日時上の都合により出席できません。
それぞれに伝言を託されておりますのでご披露さ
せて頂きます。

永野実行委員長健康がすぐれず失礼させて頂
きますが，６月13日の打合せ合同例会，及び地区
協議会には皆様是非ご出席の上，ご協力を頂きた
くお願い致します。
小武地区副幹事本日町田会長のお伴をしてご協

力のお願いに参上するべきところ，ノッピキなら
め用件の発生のため参上出来なくなり申し訳けな
く思って居ります。
さてご承知の様に地区協議会は新年度，県下の

ロータリークラブの指導者のための勉強会で約

1,200名程の方々が参集されます。

多分，釦年に１回しか廻って来ないこの名誉ある
御仕事を是非成功させたいと思います。どうぞ皆
様方の御力をお借りしたく存じます，と。
ホスト役の大和クラブ全員は地区協議会，実行委

員会の作成した組織分担表に従って，それぞれに
準備を進めておりますので，その詳細については
次週，合同例会において打合せをさせて頂きます
ｶﾐ，大和中RCの皆様にも積極的なご協力を頂け
るならば幸せであります。よろしくお願い致しま
す。有り難うご座居ました。

肉、
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⑤アークまたはCO2溶接機の無負荷損
これらの電源を入れっぱなしにしておくと10時

間で記円が掛ります。
①エアーもれの損失
コンプレッサーからのエアーもれを片っ端しか

ら補修したとすると１００馬力のコンプレッサー
を省くことが出来るのです。

、ガス器具の口火のつけっぱなし
１日で14円の損となります。

⑪照明器具は半年間清掃しないと，明るさ20％減
我々は白ペンキを塗って照度を上げています。

①自動車の運転
一般道路60km/hr→40km/hrで10%節約

高速道路1mkm/hr→80km/hrで20%節約
１０分間のアイドリングガソリン200mZ,

30円の損。

①冷房温度の適正化
冷房装置の設定温度を１℃上げると冷房用エネ
ルギー，１０％節約，全事務所でこれを励行すると
一夏45万円の得になります’等々この他にも無駄

なところは無限にあると思います。
先程もふれましたが，我慢をするのではなく必

要なだけ沢山使うという考え方が撤底するならば

省エネルギーはいくらでも出来る筈ですし案外に
楽しいものなのです。
以上の様な次第で全社運動を展開しております’

必らずしも予定通りに行きませんが，全員でこの
運動を理解し，これからも続けて参りたいと思っ
ております。時間もなく充分にお話し申し上げる
ことも出来ず失礼を致しました。少しでも皆様の
ご参考になれば幸せと存じます｡有り難うご座居
ました。

ル……低コストエネルギーへの変換の順位とな

ります。そしてこの実行に際してはマネージメン
トと技術開発によって改善することが出来ますが，
その活動の難易度は①-②は易しく⑤～⑥ではよ

り難かしぐ設備投資の多寡は逆の関係にあります。
従って①-⑥の順序で行うことが合理的．実際的
なことであると考えております。
どんなに優れた企画も３日坊主に終ってしまっ

てはなんにもなりません。それにはドップが積極

的姿勢を示すことは申すに及びませんが標語を作
り，キャンペーンを行い緊張感を持続させ，全員
を参加させること。出来るものから思い付きでな

く系統的，科学的に行い，平凡な方法でよいから
根気よく続けることこそ必要なことです。
ところで，エネルギー代は第２次石油ショック

以降漸増を続けこの４月には１７０％増となってし
まいました。これは今迄全社の年間５億円であっ
たものが９億も掛ることになります。その内訳を
みますと電気代はお金に換算すると40％を占め，
特に塗装工程においてその55％を使用しているの
です。この様なことを社員に強く訴え，どんなに

省エネに協力することが価値のあることかを具体
的にしかもマンガ入り手帳としてわかり易くPR
しているのです。

次に改善事例の幾つかをご被露してみましよう。
②水道蛇口改善による節水
蛇口のスピンドル部に８ｍのパッキンを入れ，
全開時流量を半減させると308/分→152/分とな
り車体工業の一般用の水量は120屯→60屯です
み毎月16万円の得となります。
⑥駐車場外灯照明の自動消灯装置
各人が駐車場に入場してから10分間だけ点灯す
る装置を考案して使用しています。

⑥昼休み時間の消灯の励行
蛍光灯(40W×1)1．１時間点灯すれば１円m銭
かかりますから，これを励行すると全工場で月
９万5,伽円も節約することが出来ます。

⑥モーター空運転の防止
５．5kwモーター空運転にて１時間12円田銭の

損失となります。
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この名誉あるお仕事を成功させるため，ご

協力をお願い致します。
大和RC岡田会員同じスマイル委員長として

スマイルに協力させて頂きます。今期の残

り少いメイクアップは，大和クラブでどう
ぞ。

大和RC石井会員，本日お邪魔致しました。

よろしくお願い申上げます。

大和RC薮内会員暑くなりました。本日もよ
ろしく。

大和RC星会員国際大会出席者の皆さんの補

填のため伺いました。

大和RC田崎会員お世話になります。

大和RC鈴木会員しばらくぶりにお邪摩しま

した。よろしく

蜂屋会員榎本専務さん，ようこそおい出頂きま

した。本日は卓話どうも有難う，宜しくお

願い致します。立案された伊藤正男会員，
ご苦労さまでした。

亀谷会員大和クラブ岡田先生，大変お世話にな

りました。お礼申し上げます。

土屋会員５月釦日に新会社を創立，本日登記完

了スタートしましたので。
Ｒの友友愛の広場（③頁）に小生の劣槁

が掲載されましたので。

布施会員新設小学校の緑化事業の庭木が大変美

しく植えられました。校長先生より感謝さ

れましたこと，ご報告いたします。

伊藤正男会員入会記念日お祝い誠に有り難うご

ざいます。早いもので何もしないうちに一

年が経ってしまいました。

佐藤会員創業16年を迎えせした。激動の80年代
をロータリー精神にて乗り切りたいと思い

ますのでよろしくご指導下さい。

有沢会員５３才になりました。まだ若いつもりで

頑張ります。お祝有り難うご座居ました。

竹本会員創業記念日のお祝いを頂き誠にありが

とうございました。

竹本会員過日第４回GCにて優勝させて頂き新
しいハンデで次回も頑張ります。

蕊議雲難篝繕識
「ロータリー小教本」より

「ロータリーの奉仕の４部門は，野球の内野の

四つのベースに似ている。野球では，たとえ打者
がフェンスを越える球を打っても，一塁を踏まな

かったらアウトになる。ロータリーにおいても同

様である。まずクラブ奉仕で進むべき方向を正し

く判断してから，職業奉仕，社会奉仕，国際奉仕
へと進んでいけるような態勢になっていないと，

実際の役にはたたない-本人にロータリーの目的

やそれを実行に移す方法がよく分かっていないか

ら役にたたない，というわけである。
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綾瀬RC橋本会員，最近，たびたびお伺いさせ
て戴いております。

大和RC町田会員来る６月１３日合同例会，及
２２日クラブ協議会よろしくお願いします。

大和RC小武会員 "年に１度のクラブ協議会


